



L'enseignement de l'Économie-gestion dans les baccalauréats professionnels industriels

publié le 16/06/2010

Descriptif :

un point depuis la rentrée 2009 et pour la rentrée 2010.

[Diaporama](#) qui fait le point sur l'enseignement de l'économie-gestion dans les classes de baccalauréat professionnel industriel depuis la rentrée 2009 et pour la rentrée 2010.

Jean-Paul Morin

IEN Économie-gestion

Document joint

 [La gestion en bac. pro. industriel à la rentrée 2010](#) (PowerPoint de 812 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.